

gratitude pour votre soutien, qui a joué un rôle essentiel dans la réussite d'une nouvelle année consacrée à offrir des services essentiels.

L'année 2024 a été particulièrement significative puisque nous avons célébré le 30<sup>e</sup> anniversaire de PRASAD Chikitsa, l'organisation fondatrice de notre famille. Nous avons également poursuivi nos efforts pour apporter des sourires éclatants de santé aux enfants de New York et redonner la vue aux habitants des zones rurales du Mexique.



## L'UNION FAIT LA FORCE : 190 FEMMES TRAVAILLENT ENSEMBLE

Dans la vallée de la Tansa, de nombreux villageois sont confrontés aux défis de la pauvreté et luttent pour survivre. PRASAD Chikitsa joue un rôle essentiel dans la formation et l'autonomisation des femmes tribales par le biais des Groupes d'Entraide. Les participantes apprennent l'importance de l'épargne et la valeur de leur union.

Grâce à un soutien continu, ces efforts ont permis un partenariat durable entre PRASAD et ces femmes, qui se répercute de manière significative sur la qualité de vie des familles et des communautés. Actuellement, 2 986 femmes participent à 265 Groupes d'Entraide et leur nombre ne cesse d'augmenter.

Ansī, 190 femmes représentant 17 groupes d'entraide se sont réunies pour soutenir la communauté et s'entraider. Lors de la fête de Saint Gajanan Maharaj, les organisateurs ont demandé aux membres des groupes d'entraide de préparer du Sorghum Bhakari (pain) pour l'offrir comme prasad - nourriture bénie - aux participants à la célébration.

Avec 550 kilogrammes de farine fournis par PRASAD Chikitsa, les femmes ont travaillé avec diligence toute la nuit, produisant le nombre impressionnant de 17 988 Bhakarīs ! Leur travail intense leur a permis de gagner 1 045 euros en une seule nuit, ce qui a suscité une immense joie chez toutes les personnes impliquées. Cet événement réussi est devenu un projet annuel pour les femmes.

Un membre d'un Groupe d'Entraide a fait part de sa gratitude, « PRASAD Chikitsa nous a aidés à développer des habitudes d'épargne et à tendre vers le progrès social et économique. Nous en sommes très reconnaissants. »